

Fecha <b>05.07.2014</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>23</b>
----------------------------	--------------------------	---------------------

**< BAJÍO-PACÍFICO >**

# Aumentan operación regional

**POR MIRIAM PAREDES**

*miriam.paredes@gimm.com.mx*

El aumento de conectividad entre el **Aeropuerto** Internacional del Bajío y el **Aeropuerto** Internacional de Puerto Vallarta permitirá ampliar las opciones para los turistas internacionales al completar el segmento de sol y playa con cultura.

Manuel López Santamaría, director de turismo de León, señaló que el vuelo de Interjet, que tendrá dos frecuencias semanales, permitirá a los turistas que llegan al destino del Pacífico desde Estados Unidos, Canadá y Reino Unido complementar su experiencia de viaje con un destino cultural como Guanajuato en menos de una hora.

“El Bajío ahora está mejor conectado con el vuelo de Interjet a Ciudad de México y ahora a Vallarta. Nos faltaba esa conectividad, tras la salida de Mexicana de Aviación”.

En entrevista indicó que un ejemplo de la estrategia de conectar al Bajío con una playa es la ruta hacia Cancún que ya está consolidada por dos **aerolíneas** por lo que con la nueva ruta el estado de Guanajuato esperaría aumentar 20% su ocupación hotelera en los días de vuelo.

“Puerto Vallarta es muy buscado por los habitantes del Bajío, por lo que la conectividad permitirá estar en la playa en un tiempo corto y permitir a la gente de ese destino y Riviera Nayarit moverse hacia el centro de la ciudad”.

